

En 24 Horas, Diez Personas Fueron Aseginadas en Argentina

Cuatro Guerrilleros, un Policía, un Abogado y Cinco Desconocidos, las Víctimas

BUENOS AIRES, 20 de marzo. (Latín, AFP y AP)— La violencia política imperante en Argentina causó en las últimas 24 horas otras 10 víctimas. Se superó así la estadística revelada ayer que indicaba que en los 78 días que van del año, había ocurrido un asesinato cada 24 horas.

Las diez víctimas son: un policía, cuatro guerrilleros, un abogado y cinco desconocidos.

En el balneario de Mar del Plata asesinaron esta mañana al abogado peronista de derecha, Ernesto Piantoni, quien fue ametrallado en su automóvil por un grupo de desconocidos.

En Córdoba murieron dos guerrilleros del Ejército Revolucionario del Pueblo "ERP", durante un enfrentamiento armado con la policía.

En la misma ciudad, un comando mató al policía retirado Domingo Esteban Postal, ex comisario adjunto de Córdoba.

Otros dos guerrilleros mu-

rieron en esta misma ciudad, cuando escapaban en un automóvil que habían robado recientemente, y las descubrió una patrulla que pasaba por el lugar, la cual los ultimó a balazos.

Dos cadáveres más fueron hallados flotando en las aguas de un río en las cercanías de Tucumán. Los cuerpos estaban acribillados a balazos y con las manos atadas en la espalda.

Por otra parte, la policía anunció haber descubierto una "central de inteligencia del ERP", la que actuaba como enlace entre las células y el Comité Central de los guerrilleros.

El descubrimiento se hizo el martes pasado, en una casona de San Antonio de Padua, a unos 30 kilómetros de la capital.

En el local se falsificaban documentos de identificación argentinos. Se encontraron unas 500 formas en blanco de éstos.